

Noch 1 Jahr bis SKJF

Vom 14. bis 17. Mai 2026 wird der Oberthurgau Gastgeber eines ganz besonderen Musikspektakels werden. Rund 2'000 Kinder und Jugendliche aus der ganzen Schweiz werden sich zum 10. Schweizer Kinder- und Jugendchorfestival (SKJF) in Romanshorn zusammenfinden: Eine klangvolle und freudensprühende Angelegenheit!



Bildlegende: So wird auch Singfreude im Oberthurgau aussehen. ©Fabian Schneider

In einem Jahr klingen die Kirchen, Säle und Strassen von Romanshorn: Über drei Tage hinweg treffen sich rund 50 Kinder- und Jugendchöre zu einem grossen Austausch. Und auch die Erwachsenen kommen natürlich auf ihre Kosten, denn alle Konzerte werden öffentlich zugänglich sein. Neben diversen Freundschaftskonzerten, Ateliers und Strassensingen stehen auch eine Reihe von Festivalkonzerten für Hörer*innen offen. Diese werden im Eissportzentrum Oberthurgau in Romanshorn stattfinden, das in den Auffahrtstagen 2026 zum Dreh- und Angelpunkt vieler begeisterter junger Sänger*innen wird.

Nationales Festival, lokales OK

Möglich macht dieser Event ein lokales OK aus begeisterten Ehrenamtlichen unter der Leitung von Lena Schönwald, die in Romanshorn als Primarlehrerin und Kinderchorleiterin tätig ist. Schönwald freut sich jetzt schon auf den Grossanlass in einem Jahr: «Wir sind stolz, Gastgeberstadt dieses einzigartigen Festivals zu sein. Es bringt Klang, Lebensfreude und Bewegung in unsere Region – und vereint Schulen, Kirchen, Politik, Bodenseeschiffahrt, Gastronomie und Kultur in einem gemeinsamen Herzschlag.»

Ein Jugendchor für Romanshorn

Lena Schönwald und ihr St. Galler Kollege Paulo Medeiros planen für das Festival noch eine Besonderheit: Sie wollen einen Romanshorner Jugendchor auf die Beine stellen. Nun suchen sie dafür Jugendliche von 12 bis 18 Jahren, die Freude am Singen haben. Pop, aber auch klassische oder volkstümliche Elemente erwarten die Sänger*innen, aber auch Choreographien und Bodypercussion stehen auf dem Programm. Der Chor wird ab August jeden Mittwoch von 16.45 bis 18.15 in Romanshorn proben. Die Anmeldung ist ab sofort über die Webseite der Musikschule Romanshorn möglich. Dort finden Interessierte auch weitere Informationen zum Projekt.